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Al Sindaco del Comune di Città di Castello 

Al Presidente del Consiglio Comunale di Città di Castello 

Oggetto; Interrogazione; Cornetto-Cinguemiglia-Promano-Coldipozzo-Santa Lucia 

CON QUESTA INTERROGAZIONE, INTENDIAMO SOTTOPORRE ALL'ATTENZIONE DEL 

CONSIGLIO COMUNALE E DELLA GIUNTA ALCUNE CRITICITA RELATIVE ALLE FRAZIONI DI 

PROMANO, SAN MAIANO, COLDIPOZZO, CINQUEMIGLIA, CORNETIO E SANTA LUCIA. 

SEGNALIAMO LA MANCANZA DI UN PUNTO LUCE ALL'INGRESSO DELL'ASILO "LE MATITE" 

DEL CORNETTO. TALE PUNTO SI RENDE NECESSARIO, IN QUANTO, SOPRATTUTTO NEI MESI 

INVERNALI, LA ZONA E IL PARCHEGGIO PROSPICENTE L'INGRESSO, SONO COMPLETAMENTE AL 

BUIO, RENDENDO ASSOLUTAMENTE INSICURA E PERICOLOSA LA ZONA. A TAL RIGUARDO, 

SEGNALIAMO IL GRAVE EPISODIO, AVVENUTO LE SCORSE SETTIMANE, DI UN FURTO CON SCASSO A 

DANNO DI UN AUTOMEZZO PARCHEGGIATO NEL PIAZZALE DIFRONTE ALL'ASILO MEDESIMA, DI 

PROPRIETÀ DI UN GENITORE INTENTO AL RECUPERO DEL PROPRIO FIGLIO. IL TUTTO ANCHE IN 

CONSIDERAZIONE DEI NUMEROSISSIMI BAMBINI CHE FREQUENTANO LA STRUTTURA, 

DETERMINATA ULTIMAMENTE ANCHE DAL TRASFERIMENTO DI ALTRI STUDENTI, PER 

RIQUALIFICAZIONE DELLA SCUOLA PRIMARIA DI TRESTINA. INFATTI, OGGI, PER OVVIARE LA 

CARENZA DI LUMINOSITÀ E DI PUBBLICA ILLUMINAZIONE, VENGONO LASCIATE ACCESE LE 

PLAFONIERE ESTERNE DELL'ATTUALE CVA E DELLA SCUOLA MATERNA STESSA, CHE COMUNQUE 

NON RISULTANO COMPLETAMENTE ADEGUATE ALLA SITUAZIONE. 

SEGNALIAMO LA MANCANZA DI PUBBLICA ILLUMINAZIONE IN VIA DEL PROGRESSO A 
CINQUEMIGUA, DOVE BEN NOVE ABITAZIONI, PROSPICIENTI TRA LORO, NE RISULTANO 

COMPLETAMENTE PRIVE, PROPRIO IN PROSSIMITÀ DEGLI INGRESSI ABITATIVI. 

DA SEGNALARE INOLTRE LA MANCANZA DI ILLUMINAZIONE DELLA PISTA CICLOPEDONALE CHE 

COLLEGA CINQUEMIGLIA A PROMANO, NEL PUNTO DI MAGGIOR LONTANANZA DAI CENTRI 

ABITATI, QUINDI NEL PUNTO PIÙ ISOLATO, LA PUBBLICA ILLUMINAZIONE RISULTA INTERROTTA. PER 

QUESTO SI SUGGERISCE, LA POSSIBILITÀ DI ESTENDERE L'ATTUALE ILLUMINAZIONE PUBBLICA, 

LUNGO LA PISTA CICLOPEDONALE, ANCHE CON LED A PAVIMENTO OPPURE LEGGERMENTE 

RIALZATI, UTILIZZANDO LE STRUTTURE SPARTITRAFFICO (GUARD RAIL) CHE NE DELIMITANO LA 

POSTAZIONE CON LA STRADA PROVINCIALE PARALLELA. RIGUARDO LA PISTA CICLOPEDONALE 

SEGNALIAMO IL PREZIOSO SERVIZIO CHE SVOLGE IN MODO GRATUITO, CIRCA IL MANTENIMENTO 

DI TALE PORZIONE DI PERCORSO, Il SIG. PIERO ZUCCA. 

PER QUANTO RIGUARDA LA SICUREUA DEI PEDONI SEGNALIAMO L'INTERRUZIONE DEL 

MARCIAPIEDE TRA LA ROTONDA DI CINQUEMIGLIA ALL' INCROCIO DI VIA DELL'INDUSTRIA 

DIFRONTE All'ATTUALE FARMACIA COMUNALE E LA DIRAMAZIONE VERSO NORD DI VAI DONINO 

DONINI, OPERA NECESSARIA PER GARANTIRE SICUREZZA Al RESIDENTI PER L'USO DEI SERVIZI 

COMMERCIALI DELLA TABACCHERIA GILDONI E DEL MEDESIMO NEGOZIO VICINALE E NELLA 

DIREZIONE OPPOSTA VERSO Il SERVIZIO DI FARMACIA COMUNALE. 

CIRCA LA SICUREZZA E LA NORMALE FRUIZIONE DEI LUOGHI DI CULTO, COME IL CIMITERO 

DI PROMANO CHE SERVE L'INTERA ZONA SUD, SI SEGNALA LA PESSIMA CONDIZIONE DELLA 

STRADA CIMITERIALE, PERICOLOSA PER PEDONI, CICLOMOTORI ED AUTOMEZZI IN QUANTO Il 

MANTO STRADALE RISULTA PRATICAMENTE TUTTO COMPROMESSO DA BUCHE, CUNETTE ED 



AVVA.__. MENTI QUASI DA NON CONSENTIRNE IL PASSAGGIO SE NON CON MEZZI ATII ALL'USO DA 
FUORISTRADA. 

PER TUTTI QUESTI MOTIVI I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI INTERROGANO LA S.V. PER 

CONOSCERE: 

-SE NEL PROSSIMO BILANCIO COMUNALE, CIRCA I LAVORI PUBBLICI, SI PREVEDE LA 

REALIZZAZIONE DEI PUNTI LUCE AD OGGI MANCANTI (SCUOLA PRIMARIA CORNETTO, VIA DEL 

PROGRESSO, PISTA CICLOPEDONALE), SE SI PREVEDE LA POSA IN OPERA DEL MARCIAPIEDE 

MANCANTE A SERVITÙ DELLE ATTIVITÀ COMMERCIALI E SE SARÀ PREVISTO Il RIFACIMENTO DELLA 
STRADA CIMITERIALE DI PROMANO 

-SE NON RISULTA UTILE, PROGRAMMARE INTERVENTI URGENTI, PER LA MESSA IN SICUREZZA 
DELLA STRADA CIMITERIALE AD OGGI PERICOLOSA PER Gli EVENTUALI AVVENTORI. 

Città di Castello, 23 febbraio 2022 

I Consiglieri Comunali 

~ · Bevignani Federico 
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